

1984-2015
31 años  **La Jornada** *en línea*

La economía de Portugal se recupera tras cuatro años de austeridad

Por Afp

vie, 02 oct 2015 11:22

Lisboa. La economía de Portugal, país que celebra este domingo elecciones legislativas, se recupera tras cuatro años de austeridad presupuestaria, aunque dicha mejoría es frágil y lastrada por una muy elevada deuda.

El Producto Interno Bruto (PIB) conoció en 2014 un alza anual (+0.9 por ciento) por primera vez después de tres años de recesión.

Pero sigue aún por debajo de su nivel anterior a la crisis: suma unos 173 mil millones de euros, unos 7.0 mil millones menos que en 2010.

"Hemos salido del precipicio" aseguró el primer ministro saliente de centro derecha, Pedro Passos Coelho, en la campaña electoral, instando a los portugueses a no juzgar su balance "únicamente por la austeridad".

El desempleo bajó hasta 11.9 por ciento en el segundo trimestre de este año, tras un récord histórico de 17.5 por ciento en 2013, pero esta cifra refleja asimismo un emigración muy elevada: 485 mil dejaron el país, de forma definitiva o temporal, en cuatro años.

Aunque el gobierno espera reducir su déficit a los niveles deseados por Bruselas, por debajo del 3 por ciento a partir de 2015, la deuda pública sigue siendo una de las más altas de Europa y llega al 130 por ciento del PIB.